

RESULTADOS

PARTIDOS DE IDA

Guixols, 1 - Agramunt, 2
P. Seco, 1 - Amposta, 1
Palamós, 5 - Blanes, 0
Rapitense, 2 - San Celoni 2

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 25 MARZO 1948

CHUTANDO Y CON EL MAZO DANDO

• Sabíamos, como sabe todo el mundo, que los turriones de Agramunt eran, por su dureza, difíciles de roer. Lo que nunca nos dijo nadie fué el hecho de que el Agramunt formara su equipo a base de once «jijoneros».

• Y que conste, que eran legítimos, mucho más legítimos que los etiquetados en Alcoy o en otros alcoyes mucho más cercanos que se dan el mismo pisto comercial.

• Comprobamos además, en su caseta y en pleno campo, que su tarjeta de abastecimientos, por lo que a calorías se refiere, llevaba duplicada su colección de cupones. ¿Por qué, es que nunca vieron ustedes tantas vitaminas juntas?

• Y tras soportar nuestra derrota con la providad y resignación que, para sí, tantos públicos querrian, vino todavía el señor Pedro a romper los frenos de nuestra moderación y se armó el escándalo mayúsculo que registra nuestra historia. Después del primer tiempo, se le obstruyó el carburador y tirios y troyanos tuvimos que soportar la parálisis de su cerebro. Y como no dió una en el clavo, resultó lógico y natural que nos picara los dedos.

• Claro que, por a poco, esos mismos dedos que también forman parte de nuestra humanidad, se toman la revancha por su cuenta.

• Por dos veces nos dijo que quería que lo llamásemos Pedro, cuando en verdad, ya mucho antes del bautizo, se llamaba Navarro. Así es que la afición puede satisfacer dignamente las ansias de su merecida revancha, llamándolo como nosotros: ¡Navarro, Navarro, y Navarro!

• Ya ahora a recorrer 400 y pico de kilómetros, bajo pago puntual de equis miles de pesetas. Con ellas, hubiéramos obtenido un magnífico delantero centro, sin tener que recorrer a los encantos.

GUIXOLS, 1 - AGRAMUNT, 2

UN PASO EN FALSO

Nada podrá excusar mejor nuestra derrota del domingo, que llamar a la verdad por su mismo nombre de pila. Y en este caso la verdad, salvo pequeñas variantes, fué simple y llanamente que el equipo de Agramunt, en clase, conjunción y mucho en codicia, fué netamente superior a la potencialidad desplegada por nuestro once.

El equipo leridano, cuyos componentes ya cuentan con la ventaja de una mayor complexión física, impusieron su juego duro sin faltar ni un solo momento a las reglas que prescribe la nobleza. Jugaron limpio, muy limpio, tal como se juega al deporte entre amigos y caballeros. Muy segura y casi invulnerable su puerta, con una zaga muy firme y bregada completando el muro de su marco. La modular muy eficiente tanto en el corte como en el servicio, sin descuidar la línea de su ataque, en la que sobresale la ciencia de su eje y la técnica y fondo de sus dos interiores.

Frente a ello, el Guixols opuso la felicidad con que trenzó sus primeras jugadas, valiéndose de su primer gol, en combinación López-Dañ-Gotarra, escasamente al primer minuto. Con juego raso y un poco más de codicia, hubieran tenido mucha más efectividad cualquiera de nuestros ataques. A pesar de que a menudo fuera inquieta la portería adversaria, el Agramunt logró en el primer tiempo un mayor dominio, como lo prueba el que, a los 9 minutos, tuviera que salvar Terradas, a portero batido, un gol seguro, y que el ariete agramuntés lograra la igualada, fusilando a Galcerán a los 43 minutos.

La segunda etapa, en cambio, y por lo que al Guixols respecta, fué francamente superior a la primera. Los guixolenses pusieron en la lucha mucho más tesón y voluntad, y aun cuando dominaron con mayor insistencia, sin ánimo de quitar al adversario nada de su mérito, nos cabe reconocer que la suerte estuvo, en las pocas ocasiones que se chutó a gol, enteramente a nuestra espalda. Hubo más de una ocasión en que el menor obstáculo constituyó el mejor aliado de nuestra adversidad. Y si a ello añadimos que el ala derecha de nuestro ataque, aparte de abusar una vez más de su combinación particular, no dió tampoco el rendimiento de otras tardes, comprenderemos como fué imposible hacernos con una victoria que, sobre el papel cuando menos, todos dábamos por descontada.

Y, en contra, la delantera adversaria, que en todos sus avances resultó siempre peligrosa, logró por conducto de su interior derecho el tanto definitivo de su triunfo, a los 7 minutos.

Nos gustó Cervera, a quien solo le falta, aparte de unos cuantos centímetros de talla, conocer el juego de sus demás compañeros.

Y por último vamos a hablar de aquel muy raro fenómeno que, «con traje de luces», se nos paseó por nuestro Campo y que, por su catastrófica actuación final, se llevó la bronca más solemne de la presente temporada. Su labor en el primer tiempo, fué tan justa y aceptable, que aparte de no comprender los errores tremendos que tuvo en el segundo, le da mucha más responsabilidad, caso de que el señor Pedro llegue a comprender algún día lo que la palabra responsabilidad representa y significa.

Con todo, y a pesar del nerviosismo que impuso la pésima actuación arbitral, vimos fútbol de calidad, cosa que supo apreciar y aplaudir el público muy numeroso que asistió al encuentro. — KIK.

Transportes ReunidosPalafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA

Sesión Municipal.—En la celebrada el día 11 de los cursantes se aprobaron las cuentas semanales por un total de 3.500,15 pesetas.

Entre la concesión de los seis permisos para obras y reformas, se halla la instalación de un motor de 2 H. P. en la carretera de Gerona números 111 y 113.

Se aprueba el dictámen de la Comisión de Hacienda, sobre mejoras al peonaje.

El Sr. Alcalde informa de la visita del personal técnico de O. Públicas para medir la extensión de enlaces de carreteras, cuya pavimentación se tiene solicitada al Estado, con la oportuna aportación municipal, y como sea que dicha mejora presupone la confección del presupuesto extraordinario se acuerda gestionar con urgencia la concesión del crédito que, para el mejoramiento urbanístico de la ciudad, ha sido ya solicitado.

Y por unanimidad se acuerda que en la próxima sesión y a los efectos de continuar su trámite, se tráiga el expediente instruido para la municipalización del servicio de Aguas Potables.

Abastos.—Racionamiento para la presente semana: Aceite, un cuarto de litro, Arroz 300 gramos, Azúcar 200 y Café 50.

Arbitrios.—Se advierte a los poseedores de perros, bicicletas y carros que deben retirar de la oficina de Recaudación, las Placas correspondientes al actual ejercicio.

Teatro.—El elenco artístico del Colegio de San José, conmemorando la festividad de su Patrón, presentó en escena «El Divino Impaciente», de Pemán, siendo muy aplaudido.

Servicio farmacéutico.—Hoy jueves y mañana viernes, prestarán el turno farmacéutico de tar-

CHUTSERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

de, respectivamente las Farmacias Rodas y Dalmau. El domingo, la Farmacia Ruscalleda y el lunes de Pascua, por la tarde, la Farmacia Carrera.

Caramellas.—El próximo Sábado de Gloria, además de la Sociedad Coral «Nova Gesoria», tienen igualmente anunciada su salida la «Colla Calamús» y la Sección Coral La Salle del Colegio de San José.

Semana Santa.—Con inusitada solemnidad y esplendor tuvo lugar el pasado domingo la tradicional Bendición de las Palmas, asistiendo al religioso acto un imponente gentío.

Hoy, Jueves Santo, se dirá a las 10 un Oficio, Procesión al Monumento, Sermón del Mandato y Lavatorio de pies a doce ancianos del Asilo Municipal. A las 8 de la noche, Hora Santa predicada por el Rdo. Dr. Esteban Miquela.

Viernes Santo: A las 7 de la mañana Rosario y Sermón de la Pasión. A las 10, Oficio de Presentificados. A las 3 de la tarde, Ejercicio de las siete Palabras y a las 7 y media de la noche, Via Crucis en la Rambla vidal.

Sábado, a las 7 de la tarde, función de la Soledad.

Domingo de Pascua, a las 8 y media, Misa de Comunión y seguidamente Procesión del Angel.

Nuevo Jefe.—Ha tomado posesión de su cargo de Jefe de la Comandancia de la Guardia Civil, el Capitán D. Juan Sánchez. Muy sinceramente le damos la bienvenida.

Baile.—Amenizado por la Orquesta A.M.O.G.A., se celebrará el próximo sábado en el Salón Oriente un espectacular baile,

con la cooperación de la sociedad Coral «Nova Gesoria» la que, además de las Caramellas del Maestro Voltas, cantará varias otras piezas de su repertorio. Dicho festival dará comienzo con un selecto concierto en el Salón Café.

Fútbol.—El Domingo de Pascua, por la tarde, se celebrará en nuestro Campo un interesante partido de fútbol entre el C.F. Palafrugell y el E. D. Guixols, correspondiente al actual Torneo de Primavera.

Visita. El pasado lunes llegó a esta ciudad en visita particular, el Excmo. Sr. Gobernador Civil de la Provincia, acompañado del Ilustre Señor Presidente de la Audiencia siendo cumplimentados por el señor Alcalde.

Esquí.—En el Campeonato Provincial del deporte blanco que acaba de celebrar en Nuria la S. F. de Falange, la señorita Josefina Albertí ha alcanzado el título de Subcampeona de 2.ª Categoría. Nuestra felicitación y aplauso.

Natalicio.—La esposa de nuestro buen amigo Pedro Arará, ha dado luz a una hermosa niña, que será bautizada con el nombre de Catalina. A las muchas felicitaciones que lleva recibidas, unimos la nuestra muy cordial y sincera.

Registro Civil.—Matrimonio de Jaime Albertí Arxer con Francisca Ferrer Vñals.

Defunciones.—Anadeo Casadevall Dausá de 46 años, María Prats Semi de 69, Isabel Pla Calzada de 62, Ana Gimenez Sánchez de 49, José Pijuan Gispert de 31, Eulalia Piferrer Auger de 67 y Ortensia Ganet Llorc de 77.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

Cerveza
DAMM**CERVERA****GARAGE CENTRAL**

NOVEDADES

G R A URutlla, 19
Teléfono 226**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACION

Hotel MARINA
BAR

CELULOIDE

«El espíritu burlón» fué sin duda alguna el mejor título que podía darse al espíritu fantasmagórico de esa cinta que, aun cuando logra muy raramente entretener y divertir al espectador, no logra satisfacer — y no decimos convencer — al menos exigente. Su final como digno epílogo a su enredo argumental, no puede resultar mayormente ridículo. Y de no ser por Rex Harrison — que por su temperancia y frialdad, tanto nos recuerda a Leslie Howard — nos hubiera parecido la cinta realmente insoportable.

En cambio «El arco mágico», tiene asegurada su calidad, por el fondo igualmente mágico de su música. Una sucesión de imágenes, muy bien logradas junto con la perfecta ejecución del invisible violín, trazan ante nuestros ojos la vida célebre de Nicolo Paganini. Stewar Granger encarna admirablemente su difícil papel, bien secundado por Phyllis Calvert. Lástima solamente que tanto la veracidad como la cronología histórica de los hechos, al igual que en otras tantas de su misma clase, no guarden el debido respeto a la realidad, tal y como las cosas sucedieron. Si el cine puede y debe ser tenido como vehículo eficiente de formación cultural, no puede admitir capricho ni deformación de la verdad que todavía continúa siendo una.

«Incidente en Picadilly» es una película francamente buena que, ante la inconsistencia de otras muchas que no dicen nada, plantea ésta un auténtico problema muy humano y hartó real tras la pasada contienda. La interpretación excelente, siendo igualmente notable el grado de realidad que alcanza la presentación de sus principales acontecimientos.

«Pasión de los fuertes» es un film vulgar de los llamados del Oeste americano, donde a excepción de los dos amorosos protagonistas de ritual, se mueren o son muertos casi todos los demás personajes. De ser la obra teatral, no dudamos que incluso al apuntador, le hubiera peligrado su vida — RODIN

Simón ARARÁ

ESPARTERIA
Y MUEBLES

Aguas carbónicas

La Mascota

Nuestra Nueva Sección

Ante la reiterada insistencia con que, a diario, se nos escribe, intentamos satisfacer una vez más el franco favor que vienen dispensandonos nuestros amigos y lectores, inaugurando hoy esta nueva sección de CARTAS AL DIRECTOR, con los primeros originales que archivó nuestra carterera.

Debido al corto espacio de que disponemos cualquier carta, salvo que la importancia del caso requiera mayor amplitud, debe ser redactada en el mismo estilo conciso o telegráfico de las que en esta edición publicamos siendo requisito indispensable que vengan firmadas por su autor, aun cuando quiera éste rubricar su publicación con sus iniciales o seudónimo.

No serán publicadas las que emitan frases o conceptos de poca seriedad, siendo de advertir que, en todo caso, los autores, son siempre los únicos responsables. ○

La Mecnográfica Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

Cartera de Espectáculos

Cines Oriente y Novedades

Domingo: «Bascomb el Zurdo», por Wallace Beery y Margaret O'Brien.

«La bella extranjera», por Marlene Dietrich y Jean Gabin.

Lunes de Pascua: «El diablo y yo», por Paul Muni y Anne Baxter.

«El porvenir es nuestro», por Loretta Young y Alan Ladd.

Cinema Victoria

Sábado, noche: Gran espectáculo. La doble de Gilda en «Ruta de Estrellas», amenizado probablemente por la Orquesta Gran Casino.

Días de Pascua: «Las aventuras de Buffalo Bill» en tecnicolor por Joel Mac Creá y Maureen O'Hare.

«Como ella sola», por Bette Davis, Olivia de Havilland y George Brent.

Recuerde V. que para tapas y platos típicos del país, no hay como la

Taberna Casa TONI

Cartas al Director

Sr. Director

Mucho le agradecería, si con la publicación de estas líneas, hiciéramos posible el que la Empresa del Salón Oriente lograra cuidar mejor, hasta su total exterminio, el resfriado afónico que desde tiempo viene padeciendo la garganta de su aparato sonoro.

Atentamente le saluda

UN CINEASTA

Querido Director de CHUT:

Con la publicación de esta, es mi intención solicitar de quien proceda, haga cumplir de acuerdo con lo ordenado, el tránsito de vehículos en dirección única por las calles de la Rutilla y Verdaguer, cosa que parece ignoran ciertos conductores del motor y muy especialmente los de carros, armándose con ello ciertos líos y trastornos en los que peligran la seguridad de nuestros conciudadanos y también la de este su seguro servidor y TRANSEUNTE.

Sr. Director,

Muy Sr. mío: ¿No sería posible despertar el celo de muchos padres para acabar con el bochornoso espectáculo de ver como sus hijos van pintando por doquier, tantas puertas y paredes? Sé, y me consta, que los Maestros no olvidan de cuando en cuando el asunto. Pero también sé que si V. diera publicidad a estas líneas quizá lograríamos cierto mayor beneficio en pro de nuestra cultura ciudadana

Se repite de V. atto y S. S.

A. C.

Sr. Director de CHUT

Mi querido amigo: Mucho complacería a la afición futbolística que la directiva del Guixols quisiera alinear en los próximos partidos amistosos, a algún elemento de los que actualmente forman su Reserva, especialmente en aquellos lugares en que menos rendimiento da su titular y mayores fueran las posibilidades del sustituto.

Atentamente suyo

SOCIO DE DURO

Calzados DISPES

Rutilla, 33

Barbería

BASART

La Primera Batalla

Muy reñida debió ser, a tenor de los resultados conocidos, la primera batalla que se libró el domingo y de cuya lucha, mucho más temible por su carácter eliminatorio, deberá salir, rotundo y triunfante, el futuro y único Campeón.

Sin duda que la mayor victoria la alcanzó el Agramunt, toda vez que fué el único equipo que logró ventaja en campo contrario.

Muy meritorio el empate conseguido por el San Celoni frente a su primer rival el Raptense, situación que le coloca ya en plan de posible victorioso.

Sorpresa nada grata para el Pueblo Seco la igualada que arrancó de su feudo el Amposta, líder indiscutible de su Zona.

Y muy contundente la victoria del Palamós sobre el Blanes, batido éste por un margen demasiado decisivo para que pueda abrigar la más mínima esperanza.

De rodar las cosas el próximo domingo con las mismas directrices que marcan los resultados del anterior, van a encontrarse San Celoni y Palamós frente a frente, por un lado, y de otro el Amposta y Agramunt en lucha dramática para determinar los finalistas.

De darse la circunstancia anterior, aunque difícil siempre por tratarse de fútbol, muchos presumen ya su resultado, designando al San Celoni y al Amposta como definitivos rivales, y con lo cual se vendría a demostrar que ambos, campeón cada uno de su zona respectiva, merecieron en justicia su título.

Todo ello empero, podría venirse abajo, con solo encontrarnos el próximo domingo ante la realidad de cualquier sorpresa.

San Celoni y Palamós, son a no dudar, favoritos absolutos, por jugar en su campo el primero frente a un Raptense sin mucho vuelo, y por la ventaja espléndida de los 5 tantos que supo lograr el segundo.

Pueblo Seco y Guixols, presuntos derrotados, son los únicos a los cuales la emoción les tiene concedida la palabra. No olvidemos que, tanto el uno como el otro, dieron en el pasado Torneo sustos del mismo tamaño a los que ahora les son menester.

Solo los que vimos jugar al

Guixols en San Celoni, tenemos derecho a no haber perdido la fe en que de nuevo puedan rendir la proeza de aquella tarde, que de listo era, presumir lo contrario. En el vocabulario futbolístico, donde han sido creadas tantas voces nuevas, nunca tuvo cabida la palabra imposible. **RADAR**

CARTA ABIERTA

A un tal señor Pedro

Sr. Ribeteado de Turno y de Nada—Más.

Escuela Ambulante de Párvulos.

Muy señor de quien lo quiera: parece mentira y con ello probamos que ni a turista llega, — que quisiera usted empañar las delicias primaverales de que, sin dañar a nadie, íbamos disfrutando el pasado domingo, con aquella tormenta de muy tenebrosa nubosidad que artificialmente creó el arte diabólico de su precioso silbato.

La cerrazón con que seriamente llegó usted a enturbiar la muy limpia claridad tradicional de nuestro feudo, por el que pasa el meridiano de la templez, tan distinto al de otras muchas latitudes, sepa, que, a pesar de todas las apariencias, si no llegó a descargarse, fué simple y llanamente por lo mucho que, gracias a Dios todavía nos sobra, de aquel todo muy entero, que a usted le falta.

Veintidós hombres estuvo usted castigando en el Campo, por el mero hecho de jugar al fútbol muy noble y serenamente. Se rió usted de un público, digno y respetable como el que más, después que le hubo tributado a usted la sinceridad de su aplauso que — como decimos siempre la verdad se mereció enteramente en la primera parte del encuentro.

¿Pero qué mosca le picó en el descanso? ¿Es que quizá su cerebro, en plena función mercantil, estableció el cálculo lucrativo de su más económico regreso? Porque la chaqueta que volvió a salir, fué sin duda la misma. Pero usted, no. Usted ni sombra fué de lo que había sido. Y en eso radica precisamente la gran culpabilidad con la que siempre emparejaremos su triste recuerdo.

Y después, ya lo vió. Nos comportamos con usted como, desde hace mucho tiempo, venimos predicando que no debemos

comportarnos. Usted cometió muchos errores, que el que para nosotros hubiera supuesto el no otorgarle el favor de que se marchara con el mismo vehículo que utilizaron nuestros amables visitantes.

CHUT

TORNEO DE PRIMAVERA

Las actuaciones de nuestro Reserva

De rotunda y merecida puede ser tenida la victoria alcanzada por el C. D. Guixols en nuestro Campo el día de San José, frente a un equipo que, como el C. F. Llagostera, venía precedido de cierta fama, a tenor de la valía de que son merecedoras algunas de las individualidades que logró reunir en su conjunto.

Todos aquellos que no quisieron molestar su atención para, como era debido, comparecer a la cita, se perdieron francamente un buen partido. Salieron nuestros «reservistas» dispuestos desde el primer momento a hacerse con la victoria, y tras un partido realmente agotador, vencieron los guixolenses con neta y franca superioridad a un adversario que, aun cuando lo hizo todo para defenderse, no pudo en suma contener el acoso perforador de nuestro ataque.

Rafael, en espectacular avance lograba el primer tanto y Campos muy bregador y positivo en su puesto de ariete, los 3 restantes. Todavía desaprovechó el Guixols el penalty que, tras otros varios que no señaló la miopia arbitral, fué castigado el Llagostera en los últimos momentos.

Muy eficiente y positivo Martell, en el centro de la medular, dando en consecuencia al equipo mucha más consistencia.

Sobresalió la labor de Feliu que, bien cuidado podría representarnos la mejor promesa.

Y el pasado domingo, se trasladó nuestro Reserva a Bescanó, en cuyo campo fué injustamente vencido por 2 tantos a 1. Les perjudicó considerablemente la decisión arbitral que, tras de anularles un tanto de muy buena factura, señaló el final del primer tiempo en el mismo momento en que iba a ser tirado un freekick. El pésimo estado del terreno fué la causa de que consiguiera el Bescanó su primer gol que se marcó solo. El tanto de honor para, el Guixols, lo marcó Campos F.C.

Agua de MALAVELLA
Representante: SEBASTIAN MESTRES

TAXIS
SARRETA

Hotel LAS "NOIES"

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para Barcelona

PASTELERIA

La Vienesa

Bar el Dorado

IMPRESA BARNES - PALAMOS